

## London AG 2022/23

### - Montag, 24.04.2023

Am Montag, 24.04.2023 ging die Londonfahrt nach Monaten der Planung endlich los. Aufgrund der erheblichen Verspätung des Zuges brachten uns Schluss endlich doch Eltern zum Flughafen Düsseldorf.



Nach einem angenehmen und kurzen Flug (eine Stunde) landeten wir in London. Mit der Tube fuhren wir Richtung *Hotel 65* und bezogen nach einem kurzen Mittagessen die Zimmer.

Im Anschluss fuhren wir in die Stadt und sahen den *Big Ben* und das *London Eye* zum

ersten Mal mit eigenen Augen.

*On Monday 24th April we finally flew to London. Luckily, parents were able to drive us to the airport Duesseldorf due to the delay of the train. After a short flight (one hour) we landed in London and took the tube to our hostel. After a short lunch we took the tube to the city and saw the Big Ben and the London Eye with our own eyes.*



### - Dienstag, 25.04.2023

Nach einem kurzen Frühstück machten wir uns mit der Tube auf den Weg zum *Chelsea Stadium*. Von dort ging es weiter zum *British Museum* und nach einem kurzen Mittagessen weiter zum



*Big Ben*. Nach einem kurzen Fotostopp liefen wir zum *Buckingham Palace* und anschließend zum *Hard Rock Café* und aßen leckere Hamburger.

*After a short breakfast we took the tube to the Chelsea Stadium. Afterwards, we visited the British Museum and did a short photo break at the Big Ben again. Then we walked to the Buckingham Palace and had dinner at the Hard Rock Cafe.*



- **Mittwoch, 26.04.2023**

Direkt nach dem Frühstück ging es zum *King's Cross Bahnhof* und das *Harry Potter Gleis 9 ¾*. Um die Mittagszeit haben wir das *London Eye* besucht und konnten einen wundervollen Blick auf London genießen. Im Anschluss gab es *traditionel fish and chips*. Über den *Trafalgar Square* erreichten wir die *China Town*. Abends besuchten wir das Musical „*The Lion King*“. Es war atemberaubend.



*Directly after the breakfast we went to King's Cross and the Harry Potter platform 9 ¾. Around noon, we took a ride in the London Eye and had an amazing view of London. For lunch, we had traditional fish and chips. We went to the Trafalgar Square, through China Town and saw the musical „The Lion King“ in the evening. It was amazing!*

- **Donnerstag, 27.04.2023**

Am Donnerstag besuchten wir den *Tower of London*, erkundeten diesen gemeinsam und konnten die Krone des Königshauses bestaunen. Am Mittag aßen wir gemeinsam Pizza bei *Pizza Express* und hatten anschließend auf der *Oxford Street* Zeit, in Kleingruppen shoppen zu gehen.



*We visited the Tower of London and saw the Crown jewels. For lunch, we had pizza. In the afternoon, we were able to go shopping in small groups at the Oxford Street.*

- **Freitag, 28.04.2023**

Am letzten Morgen besuchten wir erst das *National History Museum* und kauften anschließend Proviant für die Rückreise ein. Anschließend nahmen wir die Tube zurück zum Flughafen Heathrow. Erschöpft flogen wir zurück nach Deutschland und wurden von unseren Eltern am Flughafen in Empfang genommen.

Somit endete eine ereignisreiche, spannende und schöne Woche in London der ersten London AG der Gesamtschule Hiesfeld.

*On our last day in London, we visited the National History Museum. In the afternoon, we flew back to Germany and were awaited by our parents.*

*After five days, our amazing and interesting trip to London ended.*

Die London AG 2022/23  
der Gesamtschule Hiesfeld

